

Перевод с английского

81-2-81
151

Исполнительный Клуб Чикаго

В. Г. М. О.

23 августа 1991 года

Его Превосходительству
Борису Ельцину
Президенту Российской Федерации
Здание Российского парламента
Москва, СССР

Уважаемый г-н Президент,

От имени совета директоров Исполнительного клуба Чикаго я имею честь передать Вам наши поздравление в связи с победой прогрессивных сил в ходе недавнего переворота.

Ваше мужество и героизм были великим источником вдохновения для всего мира.

Мы надеемся, что в недалеком будущем будем иметь возможность принимать Вас в Чикаго в качестве нашего почетного гостя.

Наши наилучшие пожелания Вам в деле продолжения реформ в Вашей стране.

Искренне Ваш

Каарина Коскеналуста

Президент

N 02517

162



The Executives' Club of Chicago

Kaarina Koskenalusta
President

August 23, 1991

His Excellency
Boris Yeltsin
President
The Russian Federation
Russian Parliament Building
Moscow, U.S.S.R.

Dear Mr. President,

On behalf of the Board of Directors of the Executives' Club of Chicago, I am honored to extend to you our congratulations on the triumph of the progressive forces in the recent coup.

Your leadership and heroism were of great inspiration to the rest of the world.

We do hope to have the opportunity to host you in Chicago as our guest of honor sometime in the foreseeable future.

Our best wishes to you on the continuing challenge of reform in your country.

Sincerely yours,

Kaarina Koskenalusta
President

KK/jab

VIA FAX TO RUSSIAN PARILIAMENT: 011-7-095-205-4025

8 SOUTH MICHIGAN AVENUE, SUITE 1604, CHICAGO, ILLINOIS 60603-3314
PHONE (312) 263-3500 FAX (312) 263-3502

10.0001995* 02517